



Acusa venganza de la 4T

# Oposición se suma a acciones legales de trabajadores del PJ

**PAN Y PRI SEÑALAN** que harán "todo lo que esté en sus manos" para frenar la reforma judicial; advierten que van a denunciar a nivel internacional

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

Partidos de oposición se sumaron al apoyo a la estrategia anunciada por juzgadores para frenar la reforma judicial, incluso en foros internacionales, y para atajar la sobrerrepresentación legislativa.

El PAN y el PRI aseguraron que la falta de atención del Gobierno federal a los trabajadores del Poder Judicial ocasionó que sean ellos mismos quienes comiencen a protestar por sus derechos laborales, al grado de preparar acciones legales para no perder su carrera dentro del sistema judicial.

**EL DATO**

**EL SÁBADO**, el líder del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que las bancadas del tricolor en ésta y la próxima legislatura votarán en contra de la reforma al Poder Judicial.

"Son ellos los que están día a día trabajando en el Poder Judicial y, lamentablemente, ni siquiera han sido tomados en cuenta para una posible reforma, que parece una mera venganza del Presidente (Andrés Manuel) López Obrador hacia los jueces, que no han estado de su lado", aseguró la diputada del PAN Mariana Gómez del Campo.

Señaló que los juzgadores del país privilegiaron el Estado de derecho y eso le molestó al Ejecutivo. Por ello, aseguró que "no es tanto" una reforma judicial lo que se está viendo, sino una venganza.

Anticipó que, como partidos políticos, van a hacer "todo lo que esté en sus manos" para frenar la reforma; incluso, se prevé una acción de inconstitucionalidad, además de denuncias a nivel internacional, pues, dijo, se violenta la Constitución.

Juzgadores federales se pronunciaron el viernes en contra de la reforma judicial, pues aseguraron sólo es "una pantalla" para hacer cientos de despidos, por lo que ya preparan acciones legales en contra de Morena para evitar una sobrerrepresentación y se evite mayoría en la votación de la iniciativa del Ejecutivo.

Al respecto, el senador del PRI Manuel Añorve Baños dijo que es "muy importante" que los jóvenes defiendan sus derechos, ya que representan la carrera judicial y al Poder Judicial, y por ello, ven afectados sus intereses de tener una vida profesional, con un correspondiente equilibrio de poderes.

"Es muy importante que preparen acciones legales también para evitar la sobrerrepresentación, pues nosotros ya hemos presentado impugnaciones y qué bueno que ellos ya se den cuenta que debe haber un equilibrio democrático en este país", explicó.

Señaló que tienen todo el derecho de manifestarse de las formas que ellos consideren pertinentes, pues deben defender sus derechos laborales; por ello, mencionó que una posibilidad es la acción de inconstitucionalidad; sin embargo, pidió esperar a que se terminen los foros y que haya una cordura de parte de Morena.

"Ojalá haya cordura de Morena; hay que esperar las negociaciones y que se escuche a los expertos, para ver qué es lo que le conviene al país. Hay que esperar a que terminen los foros y si ya no hacen caso de lo que se dijo o se escuchó, entonces sí debemos tomar otras acciones", agregó.

**Mil**

633 magistrados de Circuito y jueces de Distrito hay en el PJ



**ADVIERTEN ACCIONES**

Legisladores de oposición expresan su postura en contra de la reforma al PJ.



“**SON ELLOS** los que están día a día trabajando en el Poder Judicial y, lamentablemente, ni siquiera han sido tomados en cuenta para una posible reforma, que parece una mera venganza del Presidente (Andrés Manuel) López Obrador hacia los jueces, que no han estado de su lado”

**MARIANA GÓMEZ DEL CAMPO**  
Diputada del PAN



“**OJALÁ HAYA** cordura de Morena; hay que esperar las negociaciones y que se escuche a los expertos, para ver qué es lo que le conviene al país. Hay que esperar a que terminen los foros y si ya no hacen caso de lo que se dijo o se escuchó, entonces sí debemos tomar otras acciones”

**MANUEL AÑORVE BAÑOS**  
Senador del PRI